

この4月から友和小学校の校長になりました空田由美です。

本校は、玖島川のせせらぎと鳥のさえずり、木々の美しい緑と豊かな自然を感じることができる小学校です。このような恵まれた環境の中で生活できることをとても嬉しく思います。

今年度の学校教育目標は「確かな学力と豊かな心を身に付け、主体的に考え行動できる子供の育成」です。その達成に向けて、教職員一同、「分かる授業」の創造に努め、子供の心に寄り添った指導をしていきたいと考えています。

始業式で「いろんなことに挑戦すること」について話しました。信頼することができる存在や、どんなときでも自分を応援してくれる存在がいることは、挑戦するときのエネルギーになります。主体的に考えて行動するためには、子供自身に、「自分は愛されている」「どんなことがあっても支えてもらえる」という実感をもたせることが大切だと思います。教職員は、いつでも子供たちの思いを受け止め、応援できる存在でありたいと思います。

今後も、学校と家庭と地域が連携し、子供の成長をともに確かめ合いながら教育活動を進めてまいりたいと思います。

引き続き、本校教育へのご理解・ご協力をお願いいたします。

令和5年4月

廿日市市立友和小学校長 空田 由美